



#MAROC_Festival_des_villes_anciennes_de_Chinguetti : Forte affluence sur le pavillon marocain

#MAROC_Festival_des_villes_anciennes_de_Chinguetti : Forte affluence sur le pavillon marocain
 Le pavillon marocain à l'exposition de la 9ème édition du Festival des villes anciennes qui se tient actuellement à Chinguetti (530 km au nord-est de Nouakchott), connaît une grande affluence des visiteurs de cet événement culturel annuel. Ainsi, les stands du pavillon marocain, aménagés dans des tentes sur une superficie de 140 mètres carrés, soit presque la moitié de la superficie totale de l'exposition, ont attiré l'attention du nombreux public et des mélomanes du festival qui y ont vu la consécration de l'objectif essentiel du festival, à savoir faire connaître le patrimoine humain commun et les moyens devant permettre de le préserver et le consolider. Force est de constater que ces stands, aménagés de façon rigoureuse et cohérente, se distinguent par la diversité et la richesse de leurs expositions, couvrant de nombreux domaines intellectuels, artistiques et créatifs, tant matériels qu'immatériels, conférant ainsi un cachet particulier à cette nouvelle édition du Festival. Sur le plan intellectuel, le ministère de la Culture, de la Jeunesse et des Sports a dédié son stand à l'abondante production littéraire marocaine, à travers la présentation d'ouvrages sur les beaux-arts ou d'autres publications visant à présenter cette culture à un large éventail de public, en plus d'ouvrages académiques spécialisés, traitant principalement du patrimoine culturel commun entre Maroc et la Mauritanie. Pour sa part, l'Agence pour la promotion et le développement économique et social des provinces du Sud du Royaume (ADPS) est très présente à ce festival et à



son exposition, notamment au moyen de quatre stands thématiques visant à mettre en valeur les efforts de conservation de la mémoire commune historique des provinces du sud et le saut qualitatif que connaissent ses villes à différents niveaux. Entre le stand du ministère de la Culture et celui de l'Agence pour la promotion et le développement économique et social des provinces du Sud du Royaume se trouve le stand de la Maison de l'Artisan qui propose des produits de qualité de l'artisanat marocain et où trois artisans des villes de Fès, Marrakech et Laayoune montrent leur savoir-faire particulièrement dans les métiers du cuivre et de bijouterie. Géoparc au Maroc- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Tata- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Sud Maroc- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Agadir- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Souss Massa- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Guelmim Oued Noun- Géo éco tourisme, Géoparc Jbel Bani Draa Tafilalet- Géo éco tourisme Le 14 novembre 2019 Source web Par : hespress